

NECOHO EL ESCÉPTICO - DIOS RENEGADO DEL CAOS

Autor AGRAMAR

domingo, 14 de septiembre de 2008

La naturaleza Caótica de Necoho se manifiesta en la contradicción que debería volver su existencia imposible: es una divinidad que es hostil hacia la idea general de las divinidades y de las religiones. Es inútil decir que sus adeptos son raros, hasta para un Dios oscuro Renegado del Caos, y su nombre se encuentra sólo en los más antiguos y menos conocidas obras sobre sabidurías prohibidas.

Es sin duda lo que Necoho aprecia más. Así como se puede esperarlo, Necoho no se manifiesta casi nunca físicamente; si esto se produce, tiene la apariencia de un viejo hombre, pequeño y ligeramente envuelto, llevando sin interrupción una expresión de entretenimiento irónico.

Necoho no tiene simbolo que lo identifique ni tiene templos en los que lo adoren, al menos conocidos!. Necoho es generalmente opuesto a otros cultos de todo género, pero se sospecha que a veces le da por ayudar a veces a un culto o molestar a otro, si esto le permite minar los estatutos o la credibilidad del culto con los ojos de sus adeptos.

Necoho no les pide nada a sus adeptos; hasta parece que preferiría no tenerlo de todo!!!!De hecho no concede ni dones,ni mutaciones, ni poderes,...al menos abiertamente o si no es para fastidiar a otro culto. No suele ni ofrecer ni pedir anda a cambio.

Pero sin duda,sus acciones o no-acciones suelen tener un peso importante en las pugnas de los dioses del caos.

Traducido y adaptado de Taran por Me

